

La Fundación Pelayo se compromete con Cruz Roja Española en el apoyo a la infancia más vulnerable de los campos de refugiados Saharais

Madrid, 27 de febrero 2025. Bajo el marco de ayudar a la infancia en materia de educación y sanidad, Fundación Pelayo, ha apoyado a Cruz Roja Española en un proyecto de cooperación internacional para ayudar a mejorar la calidad de vida de los menores de los centros de educación especial y de discapacidad sensorial de los campos de refugiados saharais, en Tinduf (Argelia). El objetivo de este proyecto es contribuir a garantizar los derechos a la educación básica, la salud y la alimentación de estos menores, mediante el fortalecimiento de los servicios ofrecidos por los centros de comedor y transporte escolar y la labor de sensibilización sobre derechos e inclusión de las personas con discapacidad de la sociedad saharai.

Para asentar la participación de Fundación Pelayo en este proyecto, se ha celebrado un acto en el que se ha conocido de primera mano toda la labor que lleva desempeñando Cruz Roja Española durante años en estos asentamientos, así como la necesidad de seguir dando respuesta a las necesidades de la población saharai por tratarse de una crisis humanitaria cronicada.

El acto ha contado con los presidentes de ambas entidades, por parte de Fundación Pelayo, Alvaro Gil-Robles, y por parte de Cruz Roja Española, María del Mar Pageo, que han estado acompañados por el presidente de Honor de Fundación Pelayo, José Boada, el presidente de Pelayo, Francisco Lara, Cristina del Campo, Gerente de Fundación Pelayo, Jaime Gregori, Director de Captación de Fondos, Alianzas con Empresas y RS de Cruz Roja Española, Julia Pastor, Directora de Cooperación Internacional de Cruz Roja Española y Fernando Pérez-Ordoyo, Responsable de Alianzas Internacionales de Cruz Roja Española, destacándose la larga alianza entre ambas instituciones que llevan recorrida.

Fundación Pelayo se encuentra muy unida a Cruz Roja Española, por compartir fines en la atención a las personas y colectivos en desventaja social, contando con una larga trayectoria y colaborando en distintos proyectos, tanto de emergencia, asistenciales, formativos o de cooperación internacional como es este último, de mejora de la calidad de vida de menores con discapacidad de campos de refugiados argelinos.

Con la contribución a este proyecto de Cruz Roja Española, Fundación Pelayo sigue reforzando su compromiso con la infancia y la alianza que entre ambas entidades existe desde hace varias décadas.

Sobre Fundación Pelayo

Fundación Pelayo, constituida en 2005 como fundación empresarial de Grupo Pelayo, canaliza los recursos disponibles entre aquellos colectivos más vulnerables y desfavorecidos, con especial atención a madres en situación de vulnerabilidad, y la infancia y juventud en temas de salud y educación, fomentando la colaboración de los empleados y la promoción del voluntariado.

Para más información:

Gabinete de Prensa Seguros Pelayo

Cristina del Campo Pereiro

Email: gabineteprensa@pelayo.com

Tfno: 915920215

Página web: www.pelayo.com

www.grupopelayo.com

 [@Pelayo_Seguros](https://twitter.com/Pelayo_Seguros)

 [pelayoseguros oficial](https://www.facebook.com/pelayoseguros oficial)

 [Pelayo Seguros](https://www.instagram.com/Pelayo_Seguros)